

JORNADA

LAS ENFERMEDADES PROFESIONALES DEL RECONOCIMIENTO A LA PREVENCIÓN

10 DE DICIEMBRE DE 2014

CENTRO JOAQUÍN RONCAL- CAI
C/ SAN BRAULIO 5-7, ZARAGOZA



LAS ENFERMEDADES PROFESIONALES DEL RECONOCIMIENTO A LA PREVENCIÓN

10 DE DICIEMBRE DE 2014

CENTRO JOAQUÍN RONCAL- CAI

C/ SAN BRAULIO 5-7, ZARAGOZA

Programa

9:30 h

Entrega de documentación y materiales

10:00 h

Presentación



D. Julián Buey Suñén

Secretario General de CCOO Aragón

D^a. Ana Bermúdez

Directora del ISSLA

10:30 h

Mesa Redonda

***Las enfermedades profesionales
del reconocimiento a la prevención***



D^a. Begoña Martínez Jarreta

Catedrática de medicina del trabajo. Universidad de Zaragoza

"Las enfermedades profesionales ¿un ángulo muerto en el sistema publico de salud?"



D^a. M^a José López Jacob

Coordinadora de la red de asesorías de ISTAS

"El reconocimiento de las enfermedades profesionales y su infradeclaración, la acción sindical"



D^a. Francisco Luna

Inspector de Trabajo

"Los problemas jurídicos en el reconocimiento de las enfermedades profesionales"

Modera: Teresa Duplá Secretaria de Salud Laboral Fed. de Serv. a la Ciudadanía

12:30 h

Clausura



D. Benito Carrera Modrego

Secretario de Salud Laboral y Medio Ambiente de CCOO Aragón

Plazas limitadas
por orden de inscripción

Inscripciones:

Secretaría de Salud Laboral y Medio Ambiente

P^a Constitución, 12. 50008 Zaragoza

Tels.: 976 483 276 / 976 483 105 Fax: 976 21 25 23

ases-rlaborales-ar@aragon.ccoo.es

Financiado por:



**FUNDACIÓN
PARA LA
PREVENCIÓN
DE RIESGOS
LABORALES**

IT-0025/2013



comisiones obreras de Aragón
**Secretaría de Salud Laboral
y Medioambiente**